

ORGAZ Por la Ejecutiva Provincial

Formada una gestora para reorganizar el PSOE local

J. R. R., TOLEDO. El Comité Ejecutivo Provincial del PSOE ha nombrado una comisión gestora con el objetivo de reorganizar la Agrupación Local en Orgaz y normalizar las "deterioradas" relaciones con los socialistas orgaceños a raíz del asunto de la segregación y que provocó la renuncia de la anterior ejecutiva local.

La comisión gestora, integrada por Jerónimo Ros, Eladio Luján y Rodrigo Gutiérrez, actuará de forma provisional como órgano directivo de los socialistas orgaceños hasta la convocatoria de una asamblea general en la que se elijan los nuevos responsables del partido a nivel local. Los miembros de la gestora han mantenido varias reuniones con los anteriores miembros de la Junta Local a fin de regularizar e impulsar su acción política tanto a

nivel municipal como dentro del partido.

El diputado provincial Rodrigo Gutiérrez indicó que "la comisión intenta suplir la ausencia de una Junta Local en Orgaz y tender los lazos para reestablecer la situación de normalidad que existía antes de las discrepancias surgidas por la segregación".

El ex secretario de la agrupación orgaceña, José Román Ruiz, se mostró partidario de normalizar la situación "pues no podemos seguir sin representación y es necesario cubrir el vacío político creado". Ruiz dijo que este deseo "no supone un borrón y cuenta nueva" en su actitud respecto a la segregación "pero creemos que son caminos diferentes que no se deben mezclar y que serán los tribunales los deban pronunciarse a ese respecto".